
 

             

ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 2023 
Si riunisce oggi 1 luglio 2023 alle ore 17.00 l'Assemblea Ordinaria dei 

soci dell'Associazione “Shanti Onlus–Amici delle Missionarie della Carità” in 

via S. Daniele, 1 – 34124 Trieste, sede dell'Associazione. Sono presenti i 

seguenti soci fondatori: Giorgio Kriegsch, presidente; Luciano Scarazzato, 

vicepresidente e Flavio Ceschia in qualità di segretario. 

Sono presenti altri 6 soci-sponsor che sottoscrivono l'ordine del giorno: il 

bilancio consuntivo della gestione dell'Associazione per l'anno 2022/2023 al 

01/07/2023. 

Punto primo:  

a) Situazione della Beatrix School.  

Quest’anno scolastico si è svolto normalmente dopo gli anni difficili 

del covid. Gli esami a fine marzo sono stati superati brillantemente da tutti gli 

studenti, soprattutto quelli della X classe per gli esami finali. Dei 60 studenti, 59 

hanno riportato ottimi punteggi. Solo un ragazzo che aveva difficoltà e che si era 

presentato comunque per pressione dei genitori, non ce l’ha fatta. Tutti gli altri 

hanno raggiunto punteggi elevati. Tutti gli insegnanti sono molto soddisfatti, 

soprattutto dopo la carenza dello studio nei 2 anni di chiusura. Anche i ragazzi 

dell’ostello hanno dato una buona dimostrazione per il loro curriculum. Tutti i 

59 studenti si iscriveranno a 3 diversi College (classi XI e XII) e in questo modo 

potranno usufruire delle nostre borse di studio, che accordiamo per aiutare i 

ragazzi della nostra scuola a raggiungere una posizione migliore nella vita. I 

corsi si apriranno ad agosto.    

b) A giugno Padre Simon, ora ex-Preside della scuola, ha lasciato il 

suo compito ed è stato sostituito da Padre Bulu. Simon è stato con noi per molti 

anni e gli siamo molto riconoscenti per tutto il lavoro che ha svolto. Gli 

auguriamo una buona continuazione in un’altra scuola nella giungla, nell’interno 

dell’Orissa.  

c) A causa dell’estremo caldo che ha colpito la zona di Puri, il governo 

locale ha deciso già a metà aprile, di chiudere le scuole in anticipo per dare 

sollievo ai bambini e alle loro famiglie. La nostra scuola poi ha riaperto a metà 

giugno quando in genere arrivano i primi effetti rinfrescanti del monsone.  

d) Al 20 giugno inoltre è iniziata la festa del Ratha Yatra, che ha 

attirato più di un milione di pellegrini a Puri. Per questa occasione la nostra 

scuola ha ospitato un plotone di polizia necessario al mantenimento dell’ordine 

pubblico durante lo spostamento dei carri sacri dal tempio di Lord Jagannath 

lungo il percorso. A volte infatti è difficile contenere l’agitazione della folla. 

e) Fortunatamente quest’anno tutto si è svolto in maniera normale e 

anche dal punto di vista atmosferico non c’è stato alcun genere di pericolo 

catastrofico.  



f) A gennaio il nostro presidente si è recato in India ed ha potuto 

incontrare Padre Battista che ha portato di persona tutti gli auguri e le novità 

dalla scuola. È stato un bellissimo incontro. In questa occasione il Padre ha 

potuto spiegare tutti i preparativi che erano in corso per festeggiare il 40imo 

anniversario della fondazione della prima Beatrix School da parte di Padre 

Mariano.   

g) Infatti, il 30 di aprile si sono inaugurati alcuni memoriali in ricordo 

di Padre Mariano, con discorsi di testimoni ancora viventi, musica offerta dai 

musicisti del villaggio dei lebbrosi e cibo per tutto il villaggio dei lebbrosi e per 

gli ospiti invitati per l’occasione. Quel giorno è stato scelto anche perché segna 

il 17.imo dalla scomparsa di Padre Mariano. Il “Ruby Jubilee” si concluderà il 

31 gennaio 2024 con un’altra festa della scuola alla quale siamo tutti invitati.  

h) Durante tutto l’anno scolastico i bambini hanno celebrate diversi 

eventi speciali come: Il Giorno dell’Indipendenza, la Giornata dei Bambini, la 

Saraswati Puja, la Festa della Repubblica, naturalmente Holi il Festival dei 

colori, per ricordare Sri Krishna.  

Punto secondo: la scuola di Pentakotta. 

a) Anche quest’anno possiamo confermare tutti i progetti precedenti, 

soprattutto quelli della scuola del villaggio dei pescatori a Pentakotta e le 

ragazze ex di strada del progetto Nava Jyoti, Nuova Luce.  

b) In autunno Sister Sonoti ci aveva avvisato che avevano dovuto 

chiudere la scuola, poiché c’erano stati diversi casi di tifo e anche di Dengue. 

Essendo la situazione molto difficile, abbiamo deciso di intervenire il prima 

possibile acquistando un nuovo purificatore dell’acqua per la scuola, a cui 

potessero attingere anche le famiglie dei bambini. In questo modo la situazione è 

potuta tornare alla normalità e tutti sono estremamente felici di poter bere acqua 

fresca dal rubinetto. Vogliamo anche ringraziare il nostro benefattore toscano 

che appena venuto a conoscenza del problema, prontamente ha inviato una 

donazione per poter coprire completamente la spesa del depuratore.  

c) Progetto Ex-Ragazze di Strada. 

Anche quest’anno 8 nuove ragazze hanno trovato marito e si sono potute 

sposare. Che grande cambiamento rispetto la vita che conducevano prima. Di 

queste 4 sono già diventate mamme e la quinta aspetta un bambino a luglio.  18 

ragazze si impegnano molto nei nostri programmi con buoni risultati. 

d) Stipendi e aiuti per le Maestre di Pentakotta   

Anche quest’anno abbiamo sostenuto gli stipendi delle maestre e degli 

aiutanti scolastici ed aiuti alla popolazione con medicinali per il tifo e contro il 

dengue. 

     Punto terzo: Il Progetto nel Tamil Nadu 

a) Il nuovo progetto in Tamil è ancora in corso ed ha subito un certo 

ritardo poiché la suora responsabile è stata sostituita dalla nuova Sister Lourdu. 

Inoltre, per motivi logistici le nuove costruzioni sono state ricollocate in una 



posizione più favorevole. Appena concluse ci invieranno le foto delle nuove 

costruzioni.  

Punto Quarto: Il Progetto di Sister Alisha a Ranaghat 

a) Progetto Ex-Ragazze di Strada nel West Bengal 

Sister Alisha sta facendo un bellissimo lavoro con le ex-ragazze di strada, 

accogliendole nella Holy Child Home. 3 ragazze sono state ammesse alla XI 

classe e 4 hanno fatto l’esame per la XII classe. Una di queste studia medicina 

ed ha voti molto buoni. Spera di poter diventare medico. La sorella più anziana 

completerà quest’anno il diploma di Infermieristica a Bangalore. Altre 4 ragazze 

hanno superato la XII classe e sono state ammesse a dei corsi organizzati dal 

governo bengalese. Dobbiamo ricordare soprattutto che tutte le nostre ragazze 

vivevano nella Zona Rossa della città e sono perciò enormemente meritevoli di 

questi grandi cambiamenti.  

Nella scuola ci sono 60 ragazze residenti. C’è una atmosfera gioiosa 

anche se il lavoro è pesante. Le ragazze sono molto brave a ballare e si 

esibiscono alle feste della scuola. Imparano anche musica classica, musica 

occidentale, disegno e informatica.   

Punto quinto: Mahabodhi School 

a) Le nuove adozioni dei bambini tibetani ora sono 57. 

Anche la scuola nel Ladakh è ora nuovamente aperta. Anche quest’anno 

Lama Sanghasena, fondatore della nostra scuola dei bambini tibetani in Ladakh 

con le nostre donazioni, ha portato generi alimentari e di prima necessità alle 

popolazioni povere lungo il confine con la Cina, percorrendo più di 600 Km. per 

promuovere la Pace tra le due nazioni e in tutto il mondo. 

Molti bambini sono nelle altre scuole più periferiche rispetto a Leh, 

vivono lontano anche un centinaio di Km. Molti bambini scendono dai villaggi 

delle valli più remote e possono rimanere negli ostelli vicino alla scuola. 

b) Quest’anno, per mantenere l’antica tradizione del Festival dello Yoga, 

che era stato interrotto negli anni del covid, Lama Sanghasena ha deciso di 

tenere nella scuola un grande incontro con migliaia di partecipanti da tutto il 

mondo. L’incontro è iniziato il 21 giugno e durerà una settimana con sessioni di 

Yoga meditazione e preghiera buddhista. Includerà anche il Pad Yatra con 70 

monaci tailandesi che faranno il pellegrinaggio arrivando da Dharamshala a 

piedi, pellegrinaggio che si concluderà allo Shanti Stupa di Leh con una 

conferenza sulla Pace nel Mondo.   

Punto sesto: Il Progetto di Dubri 

 a) Quest’anno Padre Joseph è venuto ad accoglierci al nostro arrivo in 

India. È stato un incontro molto toccante rivedendoci dopo tutti gli anni del 

covid. Il suo lavoro all’ostello dei bambini di Dubri nella foresta continua bene 

con le comunità tribali Dalit e Adivasi. Con le nostre donazioni ha potuto 

riparare il tetto della scuola e della cappella adiacente. 

 Punto settimo: Le scuole per le bambine della jungla 



a) Le scuole di Udayagiri, Birikote e Sikermaha 

Anche quest’anno abbiamo continuato a sponsorizzare la scuola delle 

bambine handicappate di Udayagiri con 3 bambine nuove per un totale di 26 

bambine che ricevono cure particolari. Le due scuole per solo bambine di 

Birikote e Sikermaha hanno molte difficoltà con la nuova Sister. Infatti, 

abbiamo ricevuto solo una foto generale di tutte le ragazze. Ora partecipano alle 

lezioni 40 ragazze. Suor Mary della scuola di Birikote è ancora ammalata di 

tumore e si trova a Calcutta per le cure necessarie, mentre Sister Celine la 

sostituisce.  

Punto ottavo: Trasformazione della ONLUS 

Il progetto di trasformazione nella nuova Onlus, per adeguare il proprio 

statuto alle norme di cui al Decreto legislativo 117 del 2017 “Codice del Terzo 

settore”, è provvisoriamente sospeso finché non ci saranno le giuste condizioni 

per effettuare il cambio. 

Punto nono: Il 5 x mille 

 Come ogni anno abbiamo indirizzato gli interessati per l’erogazione del 5 

per mille, ai nostri amici della WAF Onlus, in quanto anche essi operano a Puri 

e aiutano gli orfani che vivono nell’Ostello della Beatrix School. 

Punto decimo: I Progetti di adozione a distanza. 

Le adozioni dell'anno 2021/2022 sono ora 1.245 bambini (+145) 

Le adozioni sono così suddivise: 

Beatrix School: 767 + 147 studenti fuori sede - Pentakotta: 90 (+ 18 ex-

ragazze di strada) - Udayagiri: 26 - Birikote: 40 - Sikermaha: 20 - Dubri: 20 - 

Ranaghat: 60 e Leh: 57 per un totale di 1.245 studenti. 

Il totale devoluto per le adozioni a distanza è di 30.000 + 22.000 (US$ inviati da 

SFF dd. 16.11.22) + € 30.000 KARUNALAYA (4.4.23) € 5.000 FR. JOSEPH                 

(4.4.23) + € 5.000 PENTAKOTTA + € 2,600 UDAYA GIRI + € 2,000 

BIRIKOTE + € 1,000 SIKERMAHA + € 7,000 SISTER ALISHA 

€ 104.600 ai quali vanno aggiunti: 

€     2.400 per spese mediche delle bambine disabili U.G. 

€     2.000 per il progetto Nava Jyoti delle ragazze ex di strada  

€     1.000 Water Filter PK 

€ 110.000 Totale spedito 

€     1.500 (1.000 + 500 Consegnati Brevi Manu) 

per un totale generale di € 111.500 

Punto undicesimo: Le Rimesse 

Per raggiungere la cifra di cui sopra sono state effettuate le seguenti 

rimesse: 

€ 53.000 Dagli Stati Uniti con SFF (US$ 16.11.2022) 

Attraverso il c/c della Shanti Onlus presso Banca Prossima: 

€  30.000 (04.04.23) 

€    5.000 (04.04.23) 



€    7.000 (04.04.23)  

€  15.000 (04.04.23) 

totale rimesse € 110.000 

Al momento attuale sono ancora arrivate donazioni per € 40.200 (12.600 

+ 7.600 + 20.000 appena ricevuti) che rimangono momentaneamente in sospeso 

nei rispettivi c/c per le prossime necessità dei diversi progetti.   

Punto dodicesimo: i Ringraziamenti. 

 Anche quest’anno desideriamo segnalare il prezioso aiuto di tanti nostri 

sostenitori che hanno continuato con grande generosità ad appoggiare tutti i 

nostri studenti e tutti i nostri progetti : Vyasa di Eisenstadt e Peter di Wiener 

Neustadt; il nuovo direttore dell’Istituto Alberghiero austriaco di Horn con Irene 

ed il corpo insegnante e tutti gli studenti della scuola; il Centro Ganesha di 

Vienna; Valeria con gli amici di Milano e Antonella di Varese; gli amici Luca, 

Elena e Margrit della Svizzera Italiana; tutti gli amici dei gruppi di Laura di 

Bolzano, Dario di Parma, gli amici Rossana e Maurizio di Brescia; gli amici di 

Mariateresa di Cuneo e gli amici benefattori di Ananda Torino; tutto il gruppo di 

Kriya Yoga di Savona e il Centro Yoga di Trofarello, Torino, Antonietta e 

famiglia; il gruppo di Ariella Sponza di Trieste; gli amici dell’ associazione 

“Solar” di Padova; Giovanni e gli amici del Kriya Yoga Ashram di Milano; 

Gayatri e gli amici del Centro Yoga Triguna di Catania; la cara Luciana di 

Padova e tutto il suo gruppo; tutti gli amici tedeschi di Rosenheim e Christian, 

gli amici americani della No-Profit Shantipuri Friends Foundation di Encinitas, 

California e dell’Assisi Institute di Rochester NY; inoltre tutto l’Ashram dei 

devoti di Anandamayi Ma, Hawaii, e tutti gli amici brasiliani della Srf; senza 

dimenticare naturalmente tutta la squadra degli amici di Trieste, gli instancabili 

Flavio e Luciano, i Bhajan Sisters & Brothers, Mariateresa e gli amici 

dell’Associazione “AYAT” di Trieste e l’Associazione “Jay Ma Yoga e 

Benessere” di Vanna e gli amici di Udine e Portogruaro.  

Un sentito ringraziamento va naturalmente anche alla nostra amica 

Chiara, con il marito Giorgio di Trieste, che con costanza e maestria tiene 

aggiornati i nostri siti per comunicare tempestivamente quello che accade nella 

scuola. In questo modo tutti possono sentire la missione di Puri vicina al proprio 

cuore. Grazie anche a Mauro per tutto il suo aiuto tecnico. Naturalmente 

moltissimi non sono stati menzionati, ma a tutti va la nostra più profonda 

gratitudine e riconoscenza per l’aiuto che ci consente di proseguire l’opera di 

Padre Mariano. Grazie per tutto l’impegno, l’amicizia e l’affetto dimostrato.   

 Alle ore 20.00 si approva l'assemblea all'unanimità e si decide di 

sospendere la riunione associativa del 2023, che viene così conclusa.  

 

Il Presidente                    Il vice-Presidente               Il Segretario 

Giorgio Kriegsch           Luciano Scarazzato             Flavio Ceschia 

Seguono le firme di altri 6 soci                           Trieste, 01.07.2023. 


